
Le Lundi 29 Janvier / temps de lecture : 3 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

Parking à vélos à Rouen Saint-Marc : la solution LOVÉLO !

Le nouveau parking à vélos Saint-Marc à Rouen vient d'ouvrir ses portes. Une solution pratique, économique et sécurisée pour stationner son vélo en centre-ville.

L'ouverture du nouveau parking à vélos Saint-Marc à Rouen porte à 29 le nombre de parkings vélos sécurisés sur le territoire de la Métropole Rouen Normandie. Ce parking, situé au niveau -1 de l'ouvrage, d'une capacité de 26 places est également équipé de prises de recharge pour les batteries de vélos ainsi que d'une station de réparation et d'une station de gonflage.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement, Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine déléguée aux modes actifs de déplacement et Samuel de Gentil Baichis, Conseiller Municipal délégué en charge des mobilités : « Ce sont désormais 29 parkings à vélos sécurisés qui sont accessibles dans 13 communes de la Métropole Rouen Normandie, portant à 400 le nombre total de places disponibles pour les usagers. Nous œuvrons sur tous les plans pour favoriser une mobilité cyclable confortable et

efficace, de la location courte et longue durée au stationnement, en passant par les infrastructures. »

Le parc vélo Saint-Marc compte 4 places pour des vélos cargos et 22 places pouvant accueillir soit des vélos standards, des VAE (vélo à assistance électrique) ou des vélos avec siège bébé. Des prises sont disponibles pour recharger les batterie des vélos. Le parc vélo est également équipé d'une station de réparation et d'une station de gonflage. Il vient compléter les 28 parkings déployés dans les communes de la Métropole Rouen Normandie, notamment à Rouen, Elbeuf, le Petit-Quevilly, Oissel, Malaunay, Saint-Étienne-du-Rouvray, Maromme, Isneauville, Petit-Couronne, Bois-Guillaume, Amfreville-la-Mi-Voie, Roncherolles-sur-le-Vivier, et Franqueville-Saint-Pierre.